

El Instituto Pascual Gentilini se quedó con “La Posta IPLYC”

Escrito por

Miércoles, 02 de Octubre de 2019 21:52 - Actualizado Miércoles, 02 de Octubre de 2019 22:02



El tradicional concurso organizado por el IPLYC y el apoyo de la municipalidad de Apóstoles se realizó el último fin de semana en la Escuela Normal Mariano Moreno, contó con la participación de siete instituciones

Se contó con la presencia del Sr. Intendente Lic. Mario Viale y junto al Secretario de Gobierno Lic. Oscar Geijo y la Directora de Deportes y Juventud Prof. Marcela Coutto y el responsable de IPLYC Social, Marcelo Ledesma

La conducción estuvo a cargo de Fernando Gallastegui y Giselle Keller, y como en las otras localidades visitadas, se trabajó temáticas como Residuos Sólidos Urbanos (RSU) y medio ambiente, e historia, geografía y cultura de Misiones.

Instituciones participantes

Instituto Santa Bárbara

Instituto San Agustín

EPET N° 5

El Instituto Pascual Gentilini se quedó con “La Posta IPLyC”

Escrito por

Miércoles, 02 de Octubre de 2019 21:52 - Actualizado Miércoles, 02 de Octubre de 2019 22:02

Escuela de Comercio Nº 3

Normal Mariano Moreno

Instituto Pascual Gentilini



“La posta IPLyC” continuará en las localidades de Puerto Esperanza y Bernardo de Irigoyen. La final será en Posadas y el ganador será beneficiado con una fiesta de recepción, que incluye el

El Instituto Pascual Gentilini se quedó con “La Posta IPLYC”

Escrito por

Miércoles, 02 de Octubre de 2019 21:52 - Actualizado Miércoles, 02 de Octubre de 2019 22:02

salón de fiestas, sonido y decoración, y grupo musical.

Los interesados podrán seguir la transmisión por youtube: [Iplyc](#). Facebook: [@loteriademisiones](#). Canal IPLyC vivo: www.loteriademisiones.com.ar/vivo.